



## ANNONCES - SEPTEMBRE 2025

<p><b>Samedi 6 septembre :</b> <b>Saint Pallade, évêque et confesseur</b> <i>(propre de la Rochelle)</i> 3<sup>ème</sup> classe – 1<sup>er</sup> samedi du mois</p>		<b>PAS DE MESSE</b>	
<p><b>DIMANCHE 7 septembre :</b> <b>13<sup>ème</sup> dimanche après la Pentecôte</b> <b>Solennité de saint Pie X</b> 2<sup>ème</sup> classe</p>	<p>8h00 8h30 9h30 10h00</p>	<p>Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe</p>	
<p><b>Mardi 9 septembre :</b> <b>de la férie</b> <i>Mémoire de saint Gorgon, martyr</i> 4<sup>ème</sup> classe</p>	<p>18h45</p>	<p>Messe basse</p>	
<p><b>DIMANCHE 14 septembre :</b> <b>Exaltation de la Sainte Croix</b> <b>14<sup>ème</sup> dimanche après la Pentecôte</b> 2<sup>ème</sup> classe</p>	<p>8h00 8h30 9h30 10h00</p>	<p>Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe</p>	
<p><b>Mardi 16 septembre :</b> <b>Saint Corneille, Pape et martyr,</b> <b>Saint Cyprien, Evêque et martyr</b> <i>Mémoire de sainte Euphémie, sainte Lucie et saint Géminien, martyrs</i> 3<sup>ème</sup> classe</p>	<p>18h45</p>	<p>Messe basse</p>	<p>17h30 : catéchisme pour enfants</p>
<p><b>DIMANCHE 21 septembre :</b> <b>15<sup>ème</sup> dimanche après la Pentecôte</b> <i>Mémoire de saint Matthieu, apôtre et évangéliste - 2<sup>ème</sup> classe</i></p>	<p>8h00 8h30 9h30 10h00</p>	<p>Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe</p>	
<p><b>Mardi 23 septembre :</b> <b>Saint Lin, Pape et martyr</b> <i>Mémoire de sainte Thècle, Vierge et martyr - 3<sup>ème</sup> classe</i></p>	<p>18h45</p>	<p>Messe basse</p>	<p>17h30 : catéchisme pour enfants <b>19h30 : catéchisme pour adultes</b></p>
<p><b>DIMANCHE 28 septembre :</b> <b>16<sup>ème</sup> dimanche après la Pentecôte</b> <b>Solennité de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus - 2<sup>ème</sup> classe</b></p>	<p>8h00 8h30 9h30 10h00</p>	<p>Confessions Messe basse Confessions et chapelet Grand-Messe</p>	
<p><b>Mardi 30 septembre :</b> <b>Saint Jérôme, Prêtre, confesseur et docteur - 3<sup>ème</sup> classe</b></p>	<p>18h45</p>	<p>Messe basse</p>	<p>17h30 : catéchisme pour enfants <b>19h30 : Groupe de jeunes</b></p>

# L'oraison



Après de bonnes vacances, qui ont permis sans doute de bonnes détente en famille et où nous avons pu admirer la belle nature de notre Créateur, essayons dès à présent à nous appliquer à notre oraison. En tant que catholique, le but ultime de notre salut est d'aller au Ciel, et pour y parvenir, il y a un certain nombre de moyens dont sainte Thérèse d'Avila nous en donne un : « *Je promets le Ciel à quiconque fait par jour un quart d'heure d'oraison* ».

L'oraison est une prière intérieure, une élévation de notre âme vers Dieu, un face-à-face, un cœur à cœur avec le Bon Dieu où l'âme s'adresse d'une manière plus directe avec le Bon Dieu. Sainte Thérèse

rajoute que « *l'oraison est un échange d'amitié où l'on s'entretient souvent seul à seul avec Dieu dont on sait qu'Il nous aime* ».

Cette oraison est une manière de vivre à la vie même de Dieu ; on regarde Dieu, on regarde qui Il est.

Lorsque nous disons le « *Notre Père* », ce petit mot « *Père* », nous fait regarder Dieu comme étant le Père. Et ce regard doit engendrer des sentiments, des actes d'adoration, d'humilité, d'espérance, de charité.

L'oraison n'est pas une méditation philosophique ou une dissertation métaphysique, mais un regard sur Dieu qui aboutit à des actes de l'âme ; comme le petit garçon qui a des sentiments pour son papa.

Cette oraison, ce regard sur Dieu, cet amour de Dieu, va changer notre regard et notre manière de considérer, de traiter notre prochain. Si nous disons « *Notre Père* » et qu'on médite sur le fait que Dieu nous a donné à tous cette vie, alors on est tous des créatures de Dieu, on est tous appelé à ce Ciel. Si on sait que Dieu nous aime comme Père, alors on doit aimer les autres hommes comme nos frères. Cela change notre manière de voir, c'est pour cela que l'oraison est si importante, car elle nous fait voir les choses comme Dieu, elle nous fait agir comme Dieu, elle nous fait nous comporter à l'imitation de Dieu.

Voilà la grandeur de l'oraison, voilà pourquoi c'est une participation à la vie de Dieu et voilà ce qui fait l'excellence de cette dévotion.

Comment faire oraison ? Jésus nous dit : « *Quand vous priez, vous direz "Père"* », qui est la clé de la prière. La prière, c'est se mettre face à Dieu, c'est regarder Dieu, c'est aller vers Dieu, c'est se mettre en présence de Dieu.

1- Se mettre en présence de Dieu en considérant qui est Dieu.

Dieu est **celui qui est au-dessus de tout**, qui est la transcendance même, celui dont les anges chantent « *Saint, Saint, Saint* ».

Dieu est celui qui est et nous nous ne sommes rien.

Dieu est notre **Créateur**, celui qui nous donne la vie, celui qui est notre Maître à qui nous devons honneur, obéissance, louanges.

Dieu est notre **Père** et c'est là la porte par laquelle il faut entrer. Nous sommes les enfants de Dieu, et cette considération doit nous conduire à des sentiments filiaux envers Dieu, qui est notre Père qui nous donne la vie, qui nous protège et nous attend dans l'éternité.

Si nous passons 15, 20, 30 minutes, simplement à considérer cela, que Dieu est Dieu, qu'Il est notre Sauveur, notre Maître, notre Père..., alors nous aurons fait une magnifique oraison.

2- On peut aller au-delà et demander au Bon Dieu de nous aider dans la prière, car la prière est une grâce qu'il faut demander au Bon Dieu, à Notre-Dame, à Notre-Seigneur Jésus-Christ.

3- On peut ensuite prendre un sujet de méditation. On va réfléchir, par exemple, sur un mystère du Rosaire, comme Notre-Dame nous y a invité à Fatima. Prenons par exemple le mystère de l'Ascension : on peut méditer sur cette scène en regardant qui est là : Notre-Seigneur, les Apôtres... Réfléchir aux Apôtres qui voient une dernière fois Notre-Seigneur qui leur dit : « *Allez enseigner toutes les Nations !* » Contemplons ce devoir missionnaire de l'Eglise, cette nécessité de la Foi pour être sauvé ! On peut aussi penser à cette action de Notre-Seigneur qui monte au Ciel pour nous préparer une place, nous attendre, nous rappelant que le Ciel est notre éternité.

Voyez, ces considérations doivent nous conduire à poser des actes de Foi dans la divinité de Notre-Seigneur Jésus-Christ, des actes d'Espérance en nous appuyant sur la grâce du Bon Dieu, et des actes de Charité envers Notre-Seigneur Jésus-Christ que nous voulons retrouver un jour au Ciel.

Les sujets d'oraison ne manquent pas. On peut méditer aussi sur les quatorze stations du chemin de Croix, les sept paroles de Jésus en Croix, les sept douleurs de Notre-Dame, prendre une simple prière comme le « *Notre Père* » ou le « *Je vous salue Marie* » ou une des belles prières qu'on trouve dans le livre bleu, dans le missel... et essayer de savourer mot à mot, phrase par phrase, idée par idée, cette sève spirituelle qui s'y trouve.

4- Terminer ces considérations par ce qu'on appelle le colloque : C'est le cœur à cœur avec le Bon Dieu. On adore Dieu, on le remercie, on lui demande pardon pour nos péchés, et on lui demande qu'après cette oraison, notre action, notre vie soit conforme à ce qu'Il attend de nous, que notre vie soit à l'imitation de ce qu'Il est.

5- Il serait bien aussi de prendre une résolution particulière pour la journée (éviter telle faute, ou mieux pratiquer telle vertu...)

Ainsi, on pourrait dire que l'oraison, c'est être en Dieu, avec Dieu, sous le regard de Dieu, en présence de Dieu et de ce fait-là, on ressort différent de l'oraison ! Si on est fidèle à cette prière silencieuse de 15 - 20 minutes, notre âme sera comme imprégnée de la grâce de Dieu, nourrit de Dieu ; et cela changera quelque chose de notre vie ! L'oraison n'est pas un exercice facile ; il nous arrivera de nous mettre à genoux devant le Bon Dieu et d'être sec ! De ne pas savoir quoi dire ou quoi faire devant le Bon Dieu. Ne nous décourageons pas ! Restons devant le Bon Dieu et disons-Lui que nous sommes là pour simplement offrir un temps en sa compagnie. Et faisons nôtre aujourd'hui cette prière des Apôtres : « *Seigneur, apprenez-moi à prier !* »